

## Schulhühner am Patersweg?

Oft werden wir gefragt, ob wir in der Schule Hühner halten – wie kommt ihr darauf?

Fast täglich besuchen uns mehrere Hühner und auch zwei Hähne auf dem Schulgelände. Sie stehen vor den Fenstern der Klasse H1 und nehmen lautstark am Unterricht teil. Sie schauen durch die Terrassentür vom Lehrerzimmer und beobachten die Besprechungen und Konferenzen der Mitarbeiter\*innen. Sie flanieren, während der Pausen, auf der Mensawiese und picken die neu gesäten Blumensamen aus der Erde. In den Ferien standen sie auch schon vor verschlossener Schultür: „Hallo, warum ist denn keiner da?“

Die Hühner gehören unseren Nachbarn gegenüber, es sind keine Schulhühner, aber sie scheinen sich sehr wohl auf dem Schulgelände zu fühlen. Sie kommen immer wieder gerne zu Besuch.

Allerdings sind die Hühner noch nicht verkehrssicher, denn manchmal bleiben sie mitten auf der Straße stehen, sie gucken auch nicht nach rechts oder links. Das müssen sie noch lernen.

